

UST Arica cierra con éxito la primera versión del Ciclo de Cine Científico



LOS DOCUMENTALES TUVIERON CONTENIDO MEDIOAMBIENTAL Y SOCIAL.

El ciclo consistió en la exhibición gratuita y abierta de tres documentales con contenido medioambiental y social.

Cultura
 La Estrella

Con una destacada convocatoria y un positivo impacto en la comunidad local, la Universidad Santo Tomás sede Arica dio cierre a la primera edición del Ciclo de Cine Científico, una iniciativa organizada por el Departamento de Ciencias Básicas en conjunto con la Dirección de Comunicaciones y Extensión, orientada a vincular los medios audiovisuales y las temáticas medioambientales regionales, así como fomentar el interés por la ciencia a través del arte, la ciencia y la reflexión ciudadana.

El ciclo consistió en la

exhibición gratuita y abierta de tres documentales con contenido medioambiental y social: Lawqa, Cielo y Arica, en el marco de fechas conmemorativas claves como el Día de la Tierra y el Día del Medio Ambiente.

REFLEXIONES

Reginaldo Prado, docente del Departamento de Ciencias Básicas y quien encabezó la actividad, explicó que "el objetivo fue que cada documental tratara de una temática que diera pie a una instancia de reflexión, finalizando con un conversatorio entre los expertos invitados y el público. De esta forma, se pudo complementar cada uno de los documenta-

les con ideas y reflexiones actualizadas, aportadas por el panel de expertos".

Una de las invitadas al cierre del ciclo fue Danae Terraza, estudiante de la carrera Técnico en Trabajo Social del Instituto Profesional Santo Tomás sede Arica, quien participó representando a la Fundación Mamitas del Plomo durante el conversatorio posterior a la proyección del documental Arica.

"Esta jornada fue como abrir el pecho y dejar que el mundo vea lo que nos duele, pero también lo que nos mueve. Se abrió un espacio de encuentro, de memoria, de cuidado mutuo. Todo esto me hizo reafirmar que lo que hacemos, los valores

que llevamos, y el arduo trabajo que conlleva está completamente en el camino que queremos. En estos espacios se siembra conciencia para dejar un mejor futuro. Gracias a quienes hicieron posible esta experiencia tan humana, tan sanadora, tan nuestra", destacó Terraza.

La actividad logró convocar a estudiantes, académicos, organizaciones sociales y público general, estableciendo un puente entre el conocimiento científico y la ciudadanía, contribuyendo a la experiencia transformadora de los estudiantes y a la democratización del conocimiento.

Tras el éxito de esta primera versión, se proyecta dar continuidad a la iniciativa durante el segundo semestre, incorporando nuevas temáticas vinculadas a



ACTIVIDAD FUE ORGANIZADA POR EL DPTO. DE CIENCIAS BÁSICAS.

las ciencias sociales y ambientales, creando instancias de diálogos interdisciplinarios con participación ciudadana, reafirmando el rol

de Santo Tomás como un agente activo en la formación de comunidades más informadas, críticas y comprometidas.